
Hallo Daniel, 

hier kommt nun mein Referenzschreiben. Im Nachhinein hätte ich mir das Gerät vielleicht doch zu 
dem super Preis gönnen sollen. Nun gut.  

Mir taten die abendlichen Trancen sehr, sehr gut. Ich habe tatsächlich Probleme, mich abends zu 
entspannen, runter zu kommen und in den vergangenen 1,5 Jahren ist das sicher auch noch mehr 
geworden.  

Mit der abendlichen Trance konnte ich sofort abschalten und habe mich nach den Trancen bzw. am 
nächsten Tag auch sehr erholt gefühlt. Trancen über den reinen Audiokanal nutze ich schon lange - 
durch die Brille und die Lichtsignale habe ich das Gefühl gehabt, wirklich tief zu entspannen. Innere 
Anspannung und der damit einhergehende Stress äußern sich bei mir im angespannten Bauch. Hier 
habe ich wesentliche Verbesserungen feststellen können.  

Vielen Dank für die Erfahrung. 

Viele Grüße!  

Daniel  


